



# KLIPING DIGITAL

KABUPATEN PADANG PARIAMAN

**KUMPULAN BERITA MEDIA CETAK**



**SUHATRI BUR, SE, MM**  
BUPATI PADANG PARIAMAN

**Drs. RAHMANG, MM**  
WAKIL BUPATI PADANG PARIAMAN





## Generasi Penggalang Disiapkan menjadi Pemimpin Masa Depan

PADANGPARIAMAN, METRO

Wakil Bupati Padangpariaman Rahmang menyampaikan, generasi penggalang hari ini akan tampil menjadi pemimpin di masa yang akan datang. Dengan menjadi seorang anggota pramuka merupakan sebuah keberuntungan.

"Karena Pramuka sebagai wadah bagi para generasi untuk bisa menempa diri, mendapat pembinaan untuk menjadi manusia yang saling menghargai, memahami adab dan sopan santun," kata Wakil Bupati Padangpariaman Rahmang, kemarin, usai membuka kegiatan gerakan Pramuka se-Sumatera Barat dan lomba tangkas Pramuka dan aksioma Madrasah Ibtidaiyah (MI) tingkat Sumatera Barat tahun 2023.

Katanya, mereka anak Pramuka ini tumbuh melalui pembinaan pramuka kualitas hidupnya di tengah masyarakat akan berbeda. "Selama di bumi perkemahan ini jangan lupa jaga kesehatan dan keselamatan, jangan lupa ibadah," ungkapnya.

Adapun cabang lomba yang dilaksanakan adalah lomba PBB, lomba Tahfizh jus 29-30, lomba story telling, lomba solo song, dan atletik. Jadi, 400 orang kontingen gerakan Pramuka se-Sumatera Barat ini juga mengikuti lomba tangkas Pramuka dan aksioma Madrasah Ibtidaiyah (MI).

Seluruh kegiatan lomba dipusatkan di bumi perkemahan Asrama Haji Embarkasi Sumatera Barat di Nagari Sungai Buluh Selatan Kecamatan Batang Anai Kabupaten Padangpariaman yang dilaksanakan selama tiga hari langsung dibuka secara resmi oleh Ketua Harian Kwarda 03 Gerakan Pramuka Sumatera Barat Yulius.

Hadir pada kesempatan itu Kepala Kanwil Kemenag Sumatera Barat Helmi bersama jajaran, Kepala Kantor Kemenag Kabupaten/Kota se-Sumatera Barat, dan para pembina masing-masing regu. Kemudian Rahmang mengucapkan terima kasih dan selamat datang kepada seluruh peserta dan tamu yang hadir. Dia menyatakan sangat mengapresiasi atas pilihan berkegiatan di wilayah Kabupaten Padangpariaman.

"Selamat menikmati kenyamanan bumi Padangpariaman dan selamat berkegiatan, Pramuka maju untuk persapan generasi muda bangsa yang baik dalam segala bidang pembangunan," tandasnya. (efa)



efa nurza/posmetro

**FOTO BERSAMA**—Wabup Rahmang saat kegiatan gerakan Pramuka se-Sumatera Barat dan lomba tangkas Pramuka dan aksioma Madrasah Ibtidaiyah (MI) tingkat Sumatera Barat tahun 2023.





# Alek Nagari Sungai Asam Lahirkan Generasi Muda Cinta Seni Tradisional

## PDG. PARIAMAN, METRO

Bupati Padangpariaman Suhatri Bur meminta kepada semua pihak dalam daerahnya agar terus menrus untuk melestarikan berbagai ragam budaya. Mulai dari kesenian tradisional sampai jenis lainnya agar generasi Padangpariaman tidak hilang dengan kebudayaan minangkabau.

"Kita Pemkab Padangpariaman sangat mendukung masyarakat yang melaksanakan kegiatan kegiatan yang tujuannya melestarikan kebudayaan minangkabau," kata Bupati Padangpariaman Suhatri Bur, kemarin, saat membuka secara resmi alek Nagari Sungai Asam tahun 2023.

Katanya, alek nagari yang dilaksanakan masyarakat Nagari Sungai Asam ini salah satu bentuk me-



**ALEK NAGARI**— Bupati Padangpariaman Suhatri Bur menghadiri Alek Nagari Sungai Asam tahun 2023, sebagai salah satu bentuk melestarikan budaya dan kesenian tradisional di Padangpariaman.

lestarikan budaya Padangpariaman yang ada. "Alek Nagari yang kita laksanakan di Sungai Asam semua pihak mendukung kegiatan ini," ujarnya.

Apalago katanya, ni- niak mamak serta tamu un-

dangan duduk basimpuan dilaga-laga tanda dimulainya alek nagari. "Tentunya acara ini merupakan salah satu wadah dalam melestarikan kesenian tradisional Padangpariaman yang akan diperagakan,"

ungkapnya.

Ke depan kata Suhatri Bur, ia berharap semua lapisan masyarakat menumbuhkan cinta generasi muda terhadap kesenian tradisional. Kita Pemkab Padangpariaman sea-

llau mendukung penuh kegiatan tersebut untuk Padangpariaman berjaya dalam segala bidang pembangunan," ungkapnya.

Kenapa tidak katanya, semakin banyak masyarakat Padangpariaman yang melaksanakan kegiatan kesenian tradisional otomatis tidak akan hilang ditelan zaman. Apalagi saat ini budayaa budaya barat telah banyak masuk ke kampung ini.

"Kalau budaya tradisional telah kita gelar generasi muda Padangpariaman akan sellau melihat dan dengan melihat setiap saat dan dimana saja di kabupaten ini tentu mereka akan menyukainya. Kalau telah demikian tentu generasi kita akan mencintai kesenian tradisional minangkabau," tandasnya.(efa)